



Antwort zur Anfrage Nr. 1748/2018 der Ortsbeiratsfraktion Mainz-Neustadt DIE LINKE. betreffend **Mainz lebt auf seinen Plätzen (DIE LINKE.)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Der Frauenlobplatz gehört zu den Mainzer Grünflächen und obliegt der Pflege des Amtes 67 (Grün- und Umweltamt).

Der Stadtvorstand hat den Antrag auf Durchführung eines Wintermarktes auf dem Frauenlobplatz im Januar nicht befürwortet. Eine Durchführung des Wintermarktes im Spätherbst/Winter war von der Entscheidung des Stadtrates nicht betroffen.

Die Verwaltung sieht daher von der Beantwortung der weiteren Fragen ab.

Mainz,
In Vertretung

gez. Beck

Günter Beck
Bürgermeister